

Afrika im Herzen - Schulgemeinschaft verabschiedet Schulleiter Rainer Kropp-Kurta

25. Juli 2023

Pressemitteilung (pm)



Ganz im Zeichen von Afrika und der Verabschiedung des scheidenden Schulleiters Rainer Kropp-Kurta stand die letzte Assembly der GWRS Villingendorf vor den Sommerferien.

Villingendorf. Die Schülervollversammlung wurde souverän von den beiden Schülerinnen Lorena Janzen und Leonie Seifried moderiert. Ein eigens komponiertes Lied zum Abschied gaben die Erstklässler mit ihren Klassenlehrerinnen Aileen Heß und Sabine Muffler zum Besten. Die Zweitklässler mit Kerstin Heizmann und Julia Müller setzten sich mit dem komplizierten Namen ihres Rektors auseinander und versuchten sich in amüsanten Portraits des Pädagogen. Mit einem mitreißenden Queen-Medley zeichnete Klassenstufe 3 das Wirken Rainer Kropp-Kurtas in Villingendorf nach.

Grundschulkoordinatorin Birgit Storz konnte daraufhin mit Julia Müller die diesjährigen Antolin-

Preisträger verkünden. Noemi Haueisen (Kl. 4, 2218 Punkte), Johannes Schanz (Kl. 3, 3083 Punkte), Marc Schanz (Kl. 2, 1775 Punkte) und David Merkle (Kl. 1, 449 Punkte) hatten am eifrigsten gelesen und Punkte eingeheimst. „Wir freuen uns, wenn ihr auch in den Ferien weiterlest und fleißig Punkte sammelt“, rief Birgit Storz der Assembly zu.

Mit einem großen Ghana-Quiz prüften die Viertklässler mit Lehrerin Jana Schamberger geografisches Wissen ab. Musikalisch ging es mit Klassenstufe 5 und den Klassenlehrkräften Ines Hetzel und Gordian Hoferer und Shakiras „This is Africa“ auch auf den schwarzen Kontinent. Einen Vergleich zwischen Ghana und Deutschland stellten die Sechstklässler an, bevor die Irlandklasse eine reichbebilderte Rückschau auf ihre Reise auf die grüne Insel hielt und sich bei Rainer Kropp-Kurta für 15 Jahre dieses Konzepts und dem Umstand, dass über 300 Jugendliche nach Irland kamen, bedankte.

Klassenstufe 8 mit den Klassenlehrerinnen Maria Bannwarth und Birgitt Schlieter entlockten den Boomwrackers afrikanische Rhythmen. Da die Zehntklässler schon entlassen waren, übernahm die Klassenstufe 9 den Part der Seniors der Schulgemeinschaft: sie hatten alle anderen Kinder und Jugendlichen besucht und auf einem Hemd als bleibende Erinnerung für Rektor Rainer Kropp-Kurta unterschreiben lassen. Die Schülerinnen und Schüler der Vorbereitungsklasse wünschten auf all ihren Muttersprachen eine gute Reise.



Ein Hemd mit Unterschriften der Schüler als bleibende Erinnerung für Rektor Rainer Kropp-Kurta.
Foto: GWRS

Fördervereinsvorsitzende Simone Drossel vergab hernach die Sozialpreise, die unter großem Beifall an Samuel Mauch, Bianca Schübel und Lenja Skok, verbunden mit jeweils einer kleinen Laudatio, erhielten. Verabschiedet wurden mit großem Dank Lili Hermann und Ronja Haas, die ihr Referendariat erfolgreich absolvierten sowie der Lehrer Timm Suttarp. Auch Nelli Geiger und Jeremias Schaub aus dem Ganztagssteam wenden sich neuen Aufgaben zu. Besonders herzlich wurde Hausmeister Werner Bantle in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Schließlich bedankte der sichtlich gerührte Schulleiter bei den Mitgliedern der Assembly, „er werde die GWRS immer im Herzen behalten“.